

しゅ [fú] は [hʌ] 流山市立常盤松中学校 - 第7号 -令和6年11月15日(金)



## 合唱コンクールを終えて

11月1日(金)に常盤祭を実施し、午前中に合唱コンクールを行いました。体育祭練習期間から、本格的に練習をスタートし、歌声委員を中心にクラスごとに練習を積み重ねてきました。音楽科の先生にアドバイスをいただきながら、よりよい歌声を響かせることができるよう、クラスで一つにまとまって歌声活動に励み、合唱コンクール当日を迎えました。全校生徒や保護者の前での合唱は、とても緊張している様子がありましたが、それぞれのクラスらしさをしっかりと披露し、1年生らしい明るく元気のよい合唱を響かせました。当日は、多くの保護者の方に参観いただきましてありがとうございました。



## 合唱を通してクラスが成長したこと



	クラスで協力し、声を出して頑張ったことで、最優秀賞をとれたのではないかなと思いました。全力で頑張る力が	
1 組	ついたと思います。	(髙髙 柚希)
	ただなんとなく歌練習をするのではなく、どうすればよい歌が作れるかを、パートリーダーも歌うみんなも意見を	
	共有して、みんなが真面目に練習に取り組めたと思います。	(藤本 玲奈)
2 組	学級目標である「協力と団結」が大事になってくる合唱で、目標を達成することができたと思いま	す。(中野 優)
	協力すること、みんなで心を合わせることです。歌を通して、みんなと、とても仲良くなれた気がし	ます。
		(宮本 美沙樹)
	今までより仲が深まり、チームワークが良くなったことです。クラス全員で合唱を楽しむことができ	たので次の行事
3組	にも生かしたいです。	(豊島 愛梨)
	ただ真面目に取り組むのではなく、全員で、楽しく、一つのことに向かって頑張れたと思います。	(伊計 遥
	香)	
4 組	みんなで一つの目標について考えたり、思ったりすることができるようになりました。	(赤間 玲奈)
	クラスの人が、互いの意見を尊重して、それをクラスで実践できるようになったことです。 また、	やる気や全力
	でやろうという気持ちも持てるようになりました。	(石川 楓花)
5 組	不安なところを話し合って解決できるようになりました。みんなで協力して一つの目標に向けて練	習する力がつ
	いたと思います。	(藍川 英康)
	周りの声をしっかり聞くことや、同じパート内だけでなく違うパートともお互い高め合えました。	(合田 栞莉)













# 鎌倉校外学習に向けて

12月5日(木)に校外学習を行います。行先は鎌倉です。生徒たちは、班長部会・学習部会・コース 部会に分かれて事前学習を進めています。当日は標準服(冬服)での参加となります。交通系 IC カード への事前チャージや持ち物の準備などもよろしくお願いいたします。

#### 【実行委員長 1年5組 幸田 地永】

僕は実行委員長としてみんなを引っ張っていくとともに、みんなを支えられる存在になりたいです。この 校外学習は、中学生になって初めての旅行的行事です。不安や緊張を感じている人もいると思いますが、僕 は、全力で楽しんでほしいと思っています。また、「楽学両道」の目標の通り、楽しむだけでなくしっかり学ぶ ということも忘れずにしていきましょう。

### 【班長部会 1年1組 飯野 滉翔】

班長部会では、みんなが安心して活動できるように、校外学習の持ち物やルールを決めました。僕は、全 員が楽しんで最高の校外学習にできるよう、一人ひとりが、自分の仕事に責任をもって活動してほしいと思 います。そして、楽しむだけでなく、学びも忘れず、みんなでルールを守って、思い出深い一日にしましょう。

### 【学習部会 1年5組 セーボレー 健人】



学習部会では、校外学習のマップ作りを行いました。マップを作ることで、当日の行動を確認でき、効率的に活動することができます。また、神社など訪問先の情報を調べることで学びを深められます。校外学習後は、新聞づくりを行うので、楽しむだけでなく、しっかり学んで帰ってきましょう。

#### 【コース部会 1年3組 鷲塚 大翔】

コース部会で、は校外学習で行きたい場所や時間を考えて、みんなが楽しめるコースを考えました。1年生で1度しかない校外学習なので、限られた時間でたくさんの体験ができるように、そして、みんなの記憶に残るような有意義な時間にしたいと考えています。部会長としてみんなを引っ張って行けるように頑張ります。